
 任意団体W.Coはんどtoはんど

　閉店されていく全国の商業施設の情報に、使命感
だけでは継続できない現実を前に悶々とする日々の
中、「緊急対策支援に申請してみませんか」との関西
W.Co連合会からの連絡に、「えっ?  ほんまですか!」
と思わずつぶやいたのが今年7月末のこと。
　「任意団体W.Coはんどtoはんど」は、「NPO法人 は
んど」の交流事業部門の継続を議論する中で、地域か
ら求められている手ごたえを感じていたスタッフた
ちが「必要とされている限り、なんとか継続させたい。
新たなW.Coを立ち上げて引き継ごう!」と、「飲食」「介
護保険制度外の生活サポート」のふたつの事業開始届
け出をおこない、2019年4月に５年間での赤字改善
の目標で立ち上げました。
　その1年後、毎日ご来店され、生活サポート利用者
であり、監事としても新たな展開を応援してくださっ
た方が亡くなられ、さらにコロナ禍により来客数が
激減し、ふたつの事業を足しても事業は散々たる状
況でした。5月に国から持続化給付金を受けること
ができ、6月以降の改善に向けてひと安心したものの、
その後も予断が許さず、狭い店内では来店制限の対
応にせざるを得ず、救いのテラスは工事で使用禁止。
それでも、3月から始めていた期間限定お得価格のお
弁当を継続させ、注文を受けて調理し、お渡しする対
応力に磨きがかかり、隣に大手コンビニがあるにも
関わらず、新たな顧客との出会いに胸を踊らせてい
ます。私たちが優先的にお迎えしてきた高齢者、障
がいを抱えた方々が「来たで～」と日常が戻るまで、
笑顔を絶やすことなく淡々と営業していきます。
　今回の支援に際し、W.Coだからコロナ禍につぶさ
れることなく「ともに乗り越える!」ことができると改
めて感じています。

任意団体W.Co はんどtoはんど　山口 節子

 NPO法人 福祉ワーカーズほーぷ

　「NPO法人 福祉ワーカーズほーぷ」では、新型コロナウイルスの感染
拡大に伴い、2020年3月、4月、5月と地域交流サロンの営業を自粛しま
した。毎年参加している地域のイベントも中止になり、大きな減収とな
りました。6月から徐々に行事を再開していきましたが、参加費収入の
減少で、家賃月10万円の負担が厳しい状況でした。
　ほーぷサロンに集うことも少なくなり、皆元気をなくしているところ
で、WNJを通じて支援金をいただけるということで家賃の不足分3万円
の6ヵ月分で18万円を申請したところ、満額を支給していただけること
になりました。7月末の申請で、9月初めに振込をいただけ、大変助かり
ました。その後、サロンの行事は、参加者数を制限し、感染防止対策を
徹底した上で、再開することができました。支援がなければ、赤字を背
負って、サロンの継続が難しかったかもしれないと思うと、本当に感謝
しています。
　大阪の狭い範囲のエリアで活動している団体ですが、全国の生活クラ
ブ組合員、W.Coと助け合える関係にあることを改めて実感した次第で
す。この支援はこれからも継続されます。コロナにより事業継続を危
ぶまれているW.Coがあれば、申請を勧めていきたいと思います。

NPO法人 福祉ワーカーズほーぷ　中島 紀子

「ワーカーズ・コレクティブ事業所への
給付型緊急支援」を受けました

　WNJ受託事業会議は、WNJの事業の活
性化と継続に向けた活動のひとつとして、
生活クラブより業務を受託している配達
W.Coが集まって情報交換などをおこな
う会議です。今回はZoomを使ってリモー
トでおこなわれ、神奈川、埼玉、東京、愛知、
千葉、関西の配達W.Coが、求人、委託契約、
新人研修、W.Coらしい配達などについて
情報を共有し、意見を出し合いました。
　求人については、組合員に向けて「生活クラブで働く」というチラシ
を出し続けることで、働きたい人とタイミングが合ったり、人手不足だ
と知ってもらえる、また、ネットでも応募できるようチラシにＱＲコー
ドをつけるなどの工夫をされていました。
　委託契約については、毎年契約について要望を出していたり、委託料
の考え方（職員との違いなど）もそれぞれ違うなと思いました。
　私は初めての参加で、仕事のため12時過ぎに退出したため短い時間
でしたが、皆さんが事業を継続するための努力をし、W.Coらしい配達
を考えていることに感じ入りました。　　　  W.Co あすか　山田 恵子

11月5日（木）10：00～ 17：30
（Zoom参加）

　新型コロナウイルス感染症の流行により、事業継続が危ぶまれるW.Coが増えてきている状況

の中、2020年7月、WNJを通して、生活クラブ連合会、共済連、生活クラブの会員生協有志によ

る「ワーカーズ・コレクティブ事業所への給付型緊急支援」が実施されました。関西W.Co連合会

からは2事業所が申請し、支援金を受け取りました。

はんどtoはんどのお弁当

ほーぷの地域交流
「ちくちくくらぶ」の様子

WNJ受託事業会議に参加して

あすかの配送の様子


